



Actualización de Adamus Saint Germain Por Ngari

Del 05.04.2014 al 11.04.2014

Queridos hermanos, os habla Saint Germain. Vengo con buenas novedades para todos ustedes. Finalmente, podemos decir que todo lo que antes fue motivo de preocupación, ya no lo es. Lo que antes os hacía sufrir, deja de existir. Aquellos que un día os mantuvieron cautivos, hoy ya no existen en ese planeta. Han sido retirados, de uno a uno. Cada uno de ellos, al encuentro de su propio destino.

Mucho se ha hablado durante los últimos días, acerca de que Rusia y China ya tienen sus monedas-fuertes, respaldadas por una riqueza real. Eso es absolutamente correcto. Han sido los pioneros en el reseteo de sus antiguas monedas. También ha salido a la luz, que el dólar emitido por la Reserva Federal tiene sus días contados, así como esa entidad pseudo-gubernamental. Y todo ello es la más pura expresión de la verdad.

Con todo lo que está pasando, podemos afirmar que NESARA ya es una realidad. Y que muy pronto, todos sabrán que el nuevo sistema económico NESARA está plenamente vigente, puesto que va a traer de vuelta la abundancia a ese mundo. La supervivencia, en definitiva, deja de ser una preocupación. Así que ¡ya pueden empezar a celebrar! Cuanto mayor el número de personas en estado de celebración, tanto mejor. Más fácil será alcanzar una vibración y, consecuentemente, una realidad más elevada.

Rusia sale adelante, y da un jaque-mate al dólar de la Reserva Federal norteamericana. Hay una gran euforia en los mercados, que se conectan con una forma de hacer negocios, mucho más simple, realista y práctica. La Humanidad ya no tiene que invertir en oro, puesto que sus monedas reflejarán una riqueza real, respaldada por oro y otros metales nobles. La situación se clarifica a cada día, delante de la inmensa cantidad de energía lumínica que llega diariamente al planeta.

Muchos de aquellos que esperan ardientemente por una mejora en su situación personal, tendrán ahora, la oportunidad de realizar ese sueño. Antes temprano que tarde, todos tendrán más que suficiente para vivir cómodamente con sus respectivas familias. Ya no habrá más ricos y pobres. La abundancia se está anclando, poco a poco, en todo el planeta. Todos los países ya han adherido a NESARA. Y los cambios vendrán con mucha rapidez.

El próximo martes, día 15 de abril, gran parte de todo lo que hemos estado anunciando, se hará realidad. Delante de los ojos incrédulos de muchos, se producirá el gran evento, que hemos estado anunciando. Un eclipse total de la luna, será acompañado

de la gran cruz en el cielo, que va a anunciar el advenimiento de la Era Dorada de Amor y Paz para todo planeta. Será un momento de gran conmoción, pero también del total desgarrar de todo y cualquier velo. Será él definitivo pasaje a la plena consciencia. Y una inmensa ola de amor recorrerá toda la Tierra.□

Todos esos síntomas por lo que estáis pasando ahora mismo, incluso ese sueño incontrolable, dolores de estómago, confusión mental, pérdida de memoria dificultades para dormir, alteraciones significativas en el proceso de sueño, etc., son pasajeros e pronto desaparecerán. Reposen todo lo que puedan. Tomen bastante agua, e practiquen la respiración consciente. Eso os ayudará a mantener elevada su vibración. No temáis, puesto que todo está en Orden Divina, y forma parte del Gran Plan para Nebadon.□

Yo Soy el que Yo Soy, Adamus Saint Germain, y sepan con seguridad, que nunca estáis solos.

Gracias Saint Germain.

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION